



ARAGÓN ESTRENA SU OFICINA CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO

Aragón ha entrado en el restringido club de Comunidades que cuentan con una oficina autonómica contra el cambio climático. Se encuentra en el Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA – La Alfranca) y fue inaugurada por el consejero de Medio Ambiente, Alfredo Boné, el pasado 14 de marzo. La Oficina nace para impulsar las políticas de lucha contra el cambio climático y disminuir las emisiones de gases de efecto invernadero en Aragón.

Como objetivos generales de la Oficina, figuran: impulsar y desarrollar la estrategia aragonesa de lucha contra el cambio climático; dinamizar e impulsar todas las políticas públicas para la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero; promover las políticas domésticas de reducción de las emisiones de gases con efecto invernadero en los sectores no incluidos en la Directiva europea de derechos de emisión (como transporte, residencial, residuos y agrario); impulsar políticas de adaptación de cambio climático y la difusión, concienciación y formación en esta materia.

Esta Oficina se suma a las actuaciones que vienen bien desarrollando el Departamento de Medio Ambiente, enfocadas en varias líneas: acciones de información y difusión para ayudar a conocer y comprender el problema, con iniciativas como “Actúa con energía” (puede consultarse en www.actuaconenergia.org); trabajos relacionados con las instalaciones sometidas al comercio de emisiones, dar respuesta al Plan Nacional de Adaptación y representación en los órganos colegiados nacionales, como la Comisión de Coordinación de Cambio Climático y el Consejo Nacional del Clima.

La Oficina cuenta con un Consejo Asesor de Expertos, compuesto por investigadores, profesores de universidad y personal de reconocido prestigio en materias vinculadas al cambio climático, como son

la eficiencia energética, los procesos industriales, los recursos hídricos, la biodiversidad o la climatología. El principal objetivo de este Consejo Asesor de Expertos será diseñar las principales líneas orientadoras y de planificación para la configuración de la futura Estrategia Aragonesa de Cambio Climático.

Además, el Gobierno de Aragón, mediante acuerdo de Consejo de Gobierno de 13 de marzo, aprobó el Decreto de creación de la Comisión Interdepartamental de Cambio Climático, como órgano colegiado consultivo y de coordinación, que impulsará acciones de lucha contra el cambio climático desde todas las políticas departamentales. Otro órgano que se configurará en los próximos meses es el Consejo Aragonés de Cambio Climático, en el que estarán representados todos los sectores sociales relacionados con la materia. La Comisión Interdepartamental de Coordinación de Cambio Climático está adscrita al Departamento de Medio Ambiente.

La inauguración de la Oficina Aragonesa ha sido acompañada por la exposición sobre el cambio climático “NorthSouthEastWest”. Esta muestra puede visitarse hasta el 13 de mayo, y se incluye dentro de la iniciativa ZeroCarbonCity, una campaña global impulsada por el British Council para incrementar la concienciación sobre el cambio climático.

Diez de los más prestigiosos fotógrafos de la agencia Magnum han sido los encargados de obtener imágenes en doce localizaciones distintas para ilustrar, no sólo los impactos del cambio climático, sino también las soluciones que se están poniendo en marcha para reducir las emisiones de carbono en diferentes rincones del planeta. 

Roque Vicente Lanau
Director general de Calidad Ambiental del Gobierno de Aragón